
ロータリー財団月間

◆ 会 長 の 時 間 ◆

◆ 幹 事 報 告 ◆

11月のロータリーレートは、1ドル＝104円です。

アンケートですので、ご回答をよろしくお願いいたします。
本日の理事会におきましてクラブビジョン・中期目標策定
のための委員会の結成をご承認頂いています。
　一昨日、第3回の六輪会が帝国ホテルで行われ小原幹事
と参加してきました。各クラブの現状報告がありまして
IM6組の他のクラブでもコロナ対策で運営にご苦労されて
いるようです。城南RCは南賀SAAのもと厳正にかつ楽しく
例会運営を行っていきます。2022－23年度ガバナー補佐
を募集しましたが、候補者が現れていませんから地区への
推薦はいたしません。

◆ 委 員 会 報 告 ◆
IT推進委員会　濱田由弘副委員長

　会員名簿の最新版が完成しましたので、11月12日（木）
か13日（金）には会員の皆様のメールアドレスに送付さ
せて頂きますご確認ください。よろしくお願いします。

親睦・出席委員会　石濱宏章委員長
　今年度も恒例の年末家族会を予定しておりましたが、
今回コロナ禍の中、下記の通り「夜間例会・懇親会」とし
て開催いたします。会員のみのご出席になりますがコロ
ナ禍の中でも親睦の輪を広げ、楽しいひとときをお過ご
し頂きたくご案内申し上げます。懇親会ではアンサンブ
ルで音楽を楽しんで頂きたいと存じます。ご参加、よろし
くお願いいたします。
日時：2020年12月4日（金）　懇親会18：00～20：00

卓  話 11月6日＜第1例会＞

　この度は財団月間にあたり卓話の機
会を頂戴し、誠にありがとうございます。
また大阪城南ロータリークラブ様にお
かれましてはポリオプラス基金寄付に

　先週クラブビジョン・中期目標策定のためのアンケート
を会員の皆様にお願いしております。お手数をお掛けして
おりますが大阪城南ロータリークラブが良くなるための

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

11月20日（第3例会）次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

11月13日（第2例会）

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
「私の趣味（京都トレイルについて）」
京都を囲む山を歩く道、京都トレイルに
ついてその楽しさをお話しします。

泉　浩一会員

「ロータリーとは」
パスト会長　光信昌明会員
（プログラム委員会担当）

シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間
「ロータリー活動の目的と意義」

中本和洋研修リーダー

シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間（西）
＜フランス　肉料理＞

11月27日（第4例会）次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

11月6日（第1例会）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

●例会場

●卓話

●卓話

●例会場

●卓話

●クラブフォーラム（研修リーダー）

●食膳

出席会員 36名（内免除会員 8名）
会員総数 46名（同上 13名）
ゲスト　　1名
ビジター　0名
　計　　37名
ホームクラブ出席率81.89％

10月16日（第3例会）補正出席率100％（MU4名）

●出席報告

第2660地区ロータリー財団委員会
ポリオプラス小委員会 髙士誠司委員長

「ロータリー活動とポリオ根絶」髙士誠司（卓話者）
●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
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会員増強にご協力を！！

（編集担当　三宅 ・村上（武））

11月6日（第1例会）
髙士ポリオプラス委員長をお迎えして。
本日、卓話よろしくお願いします。

中谷会員
6週間入院の後、10月19日にやっと退院いたし
ました。体力づくりに、家の周りを毎日歩いて
おりましたので少し体力がついてきました。
長期欠席をお詫びいたします。

三木会員
長期欠席お詫び。

尾﨑（敬）会員
小笠原は28℃夏でした。

中本会員
田中さん、お世話になりました。

三宅会員
10月末で決算が終わり11月より第27期が
スタートいたしました。コロナに負けず頑張っ
て参ります。

恒元会員
次週、長崎へボートの菅選手の応援及び軍艦島
上陸に行くため休会いたします、すみません。

細川会員
気が付けば入会して10週間が経っていました。
今後ともよろしくお願い申し上げます。

元氏会員
7月に入会させて頂いて10回出席できました。
20回目指します。

青野会員
髙士委員長、卓話よろしくお願いします。

岡部（倫）会員
お祝い13件　早退おわび1件
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多大なるご協力を頂き重ねて御礼申し上げます。
　ご覧頂いた『ロータリーとポリオ』という動画は第2660
地区のホームページにも掲載しております。この動画から私
は、①ロータリーが国際社会と関わった原点が「ポリオ根
絶活動」にある。　②その活動の広がりが、国際社会がロー
タリーに信頼を寄せる基盤となり、現在の我々の「親睦」
「奉仕」の基盤ともなっている。　③だから我々ロータリー
は「30年前に世界の子どもたちにした約束」を絶対に守ら
なければならない。ということを学びました。
　しかしながら、現在世界は新型コロナとの闘いの真っ只
中です。「ロータリーどころではない」「ポリオよりコロナを
優先すべきだろう」とお考えかもしれません。しかしそうで
はありません！ロータリーはポリオ根絶のレガシーを他の未知
の感染症との闘いに備えるためと考え実行してきました。
今、特に途上国におけるポリオワクチン予防接種のための
医療インフラと人的ネットワークが新型コロナとの闘いを
も担っています。ポリオとの闘いは「すべての感染症との
闘い」と同義なのです。まさに『ポリオプラス』の「プラス」の
言葉の意味するところであります。
　そして2020年8月25日、アフリカ地域で野生株ポリオウ
イルスの根絶が正式に認定されました。この快挙は大きな
前進であり、その活動の当初から中心になって懸命に役割
を果たしてきた私たちロータリーにとって非常に大きな成
果であり誇りです。
　残る常在国はパキスタンとアフガニスタンの2ヶ国です
が、この紛争地域においては近年異例のスピードで症例数
の増加が報告されています。ここで諦めるわけにはゆきま
せん！新型コロナに打ち克ち、ポリオ根絶を果たすことが、
ロータリーが世界の未来にした約束なのです。

▲米山功労者表彰　石濱会員

▲結婚記念日　細川、岡部（倫）会員

▲お誕生日　宮田、村上（武）、中本、岡部（泰）会員

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


